
 
 

Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
Ausfall von planmäßigen Fahrten der Linien U 2, U 8 und U 9 
 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird durch sein zuständiges Verkehrsdezernat gebeten  

1. mit der städtischen Verkehrsgesellschaft (VGF) und dem RMV Gespräche 
aufzunehmen, um die U Bahnen der von Streichung betroffenen Linien U 2, U 
8 und U 9 wieder regelmäßig verkehren zu lassen und  

2. anschließend dem Ortsbeirat darüber zu berichten. 
 
Begründung: 
 
Es ist stadtweit festzustellen, dass verschiedene Linien ersatzlos gestrichen werden. 
Teilweise können diese durch alternative Angebote des Personennahverkehrs noch 
aufgefangen werden oder die Wartezeiten sind überschaubar. 
Bei Strecken von 20 Minuten und mehr z. B. von Zoo, der Konstablerwache, 
Sachsenhausen, in den Frankfurter Norden hat ein Ausfall in der Regel zur Folge, dass 
Anschlussbusse (27, 28, 29) nicht erreicht werden.  Die damit einhergehenden 
Verlängerungen der Fahrtzeiten sind den Nutzerinnen und Nutzern des ÖPNV schlicht 
nicht zuzumuten. 
 
Frankfurt am Main, 10.09.2023 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Susanne Kassold 
 


